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Absender 
 

 

Hans-Werner Brüning, PDS-Fraktion im Magdeburger Stadtrat   
Adressat  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
 

Stadtrat 04.11.2004 
Kurztitel  
Garagengemeinschaften  
 
 
Der PDS-Fraktion sind einige Anfragen zugegangen, denen zufolge  
in Magdeburg Garagengemeinschaften Kündigungen ihrer Pachtverhältnisse erhalten. 
 
Ich frage Sie Herr Oberbürgermeister, 
  
1. Sind auch durch die Stadtverwaltung solche Kündigungen ergangen? 
2. Wenn ja, aus welchem Grund wurden die Pachtverträge gekündigt? 
3. Wie viele Pachtverträge gibt es zwischen der Landeshauptstadt Magdeburg und   
    Nutzern/Nutzergemeinschaften von Garagen auf städtischem Grund und Boden? 
 
 
 
Hans-Werner Brüning 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 


